
Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert über zwei Anträge aus den Haushaltsreden der CDU-
Fraktion (Erweiterung Bauleitplanung) und der BfE-Fraktion (Sachstandsbericht zu Baugebieten), die 
ebenfalls unter diesem Tagesordnungspunkt mitberaten werden können. Zum Antrag der BfE-Fraktion 
ergänzt er, dass der beantragte Sachstandsbericht zu Gewerbeflächen im APUE am 06.07.2016 mit 
beraten werde, da für diesen Termin eine entsprechende Vorlage in Arbeit sei. Die Anträge sind als 
Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 
Frau Zorlu informiert, dass Ihre Fraktion bereits im letzten Jahr in der Haushaltsrede einen Antrag zur 
Ausweisung von Baugebieten gestellt habe. Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass dieser 
Antrag bearbeitet wurde, was nicht zuletzt an den dafür gebildeten Haushaltsansätzen ersichtlich sei. 
 
Frau Pipke erklärt, dass man innerhalb ihrer Fraktion auch eine Liste potenzieller Baugebiete erarbeitet 
habe. Sie schlägt vor, diese Liste der Verwaltung zur Verfügung zu stellen.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach nimmt dies dankbar auf und bittet alle Fraktionen, von dort kommende 
Ideen schriftlich in kompakter Form an die Verwaltung zu reichen. Er bittet, dies möglichst bis zur in der 
Vorlage genannten Arbeitsfrist 10.06.2016 zu tun.  
 
Der weitere Beratungsverlauf wird eingehend besprochen. Beigeordneter Sterzenbach macht deutlich, 
dass es sich bei der heutigen Vorlage um eine 1. Lesung handele. Eine weitere Beratung erfolgt im 
AWMT am 19.05.2016 und im APUE am 06.07.2016 bevor eine Entscheidung im Rat am 19.09.2016 
hierzu erfolgen soll. 
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr Roßbach, dass sich der BfE-Antrag zum Thema Sachstand Baugebiete 
hiermit erledigt habe. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 


